



Vorlagen-Nr.
2015/Amt 10/00092

Antrag

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungsdatum
Rat	Entscheidung Ö	24.06.2015

Öffentliches WLAN für die Heinsberger Innenstadt

Der Antrag der **FW-Fraktion** vom 10. Juni 2015 lautet:

Die Verwaltung soll prüfen, ob ein drahtloses Internet im Heinsberger Stadtzentrum kostengünstig realisierbar ist. Dabei sollen sowohl Installationskosten wie auch Folgekosten berücksichtigt werden.

Begründung:

Die Kommunikation über moderne Medien wie etwa Smartphones gewinnt immer mehr an Bedeutung. Einkaufstouristen und viele heimische Kunden wollen auch in ihrer Freizeit nicht auf das Internet verzichten. Folglich ist das öffentliche WLAN ein nicht zu verachtender Standortvorteil für die Geschäfte und die Gastronomie in der Innenstadt Heinsbergs. Auch um sich über heimische Angebote zu informieren.

Laut „Deutscher Kommunal-Informationsdienst“ bietet die regio iT GmbH ein Programm namens „free-key“ an, dass für 3,00 € pro 1.000 m² im Monat Städten und Kommunen ein öffentliches WLAN ermöglicht.

Sollten die Informationen sich bestätigen, könnte die Stadt Heinsberg auch in der jetzigen Haushaltssituation der Geschäftswelt in Heinsberg einen weiteren Erfolgsfaktor ermöglichen.